

Periodistas de 15 medios de comunicación visitan Refinería Esmeraldas y Balao

Se constató in situ la operación de Refinería Esmeraldas, en un recorrido por la Unidad FCC, el Laboratorio de Control Calidad, el chatarrero y otras unidades de la planta.

Hoy, 8 de junio de 2016, 23 representantes de los medios de comunicación, entre periodistas, camarógrafos y fotógrafos, visitaron las instalaciones de Refinería Esmeralda, donde constataron in situ la operación de Refinería Esmeraldas rehabilitada. En un recorrido que inició a las 11h00, visitaron la Unidad FCC (Unidad de Craqueo Catalítico Fluidizado), considerado como el corazón de la planta, el Laboratorio de Control Calidad de Refinería, el chatarrero, que almacena los equipos obsoletos que operaban en la antigua Refinería, otras unidades operativas de la planta refinadora y el Terminal Marítimo Balao.

En el recorrido, el gerente general de EP Petroecuador, Pedro Merizalde Pavón, enfatizó la importancia y los beneficios de la Refinería Esmeraldas rehabilitada, “que genera un ahorro de más de USD 1 millón diarios para el país por la disminución en la importación de combustibles y derivados, con un ahorro anual USD 355 millones de dólares”.

Además, señaló que tras la rehabilitación, los colaboradores “trabajan de manera segura y con las mejores prácticas de la industria de hidrocarburos”. Manifestó que entre los trabajos ambientales se remediaron “250 mil metros cúbicos de tierra que han sido tratados para reforestación y se exportaron más de 5 mil toneladas de desechos tóxicos para su adecuado tratamiento”.

Por su parte, el Gerente de Refinación de EP Petroecuador, Diego Tapia, señaló que con la rehabilitación, Refinería Esmeraldas está operando al 100% de su capacidad. Además destacó que si la Refinería Esmeraldas no se hubiera rehabilitado, esta estaría parada y “eso le significaría al país la importación de alrededor de USD 2200 millones anuales en combustibles y derivados”.

Finalmente, el Jefe del Laboratorio de Refinería Esmeraldas, Henry Troya, explicó el trabajo que se realiza en este centro de análisis, señalando que allí “se garantiza que todos los combustibles de Refinería salgan al mercado conforme a la norma ecuatoriana INEN”. Este centro cuenta con certificaciones de calidad internacional.

Cifras de la rehabilitación:

- 1200 millones de inversión en la rehabilitación.
- Recuperación de la integridad mecánica de la Refinería Esmeraldas.
- Recuperación de su capacidad operativa a 110 mil barriles diarios.
- USD 355 millones anuales de ahorro por la disminución en la importación de combustibles y derivados.
- 5300 toneladas de desechos tóxicos llevadas fuera del país para su adecuado tratamiento.
- USD 137 millones en inversión social en las áreas de educación, salud, saneamiento y vialidad.
- 7000 trabajadores participaron en los trabajos de rehabilitación, 6400 de la localidad.